



La Fundación Iberdrola convoca sus becas y ayudas a la investigación

L.G.

La Fundación Iberdrola ha lanzado una nueva edición de su programa de becas y ayudas a la investigación para el curso 2014-2015 que tiene como objetivo principal es impulsar la formación de las nuevas generaciones.

Esta convocatoria contempla becas de máster en energía y medio ambiente en España y Reino Unido y ayudas a la investigación en España, todas ellas concedidas en el marco del Programa de Becas de la Fundación Iberdrola 2014, al que destinará en su conjunto más de dos millones de euros.

En total, la Fundación Iberdrola prevé conceder 43 nuevas becas para realizar estudios de máster en España durante el curso 2014-2015. Estas ayudas se dirigen a estudiantes españoles, británicos, estadounidenses, mexicanos y, por primera vez, brasileños. Asimismo, ofrece 17 nuevas becas para cursar estudios de posgrado en Reino Unido en cinco centros británicos de gran prestigio en Londres, Edimburgo, Stratchclyde, Liverpool y Glasgow.

20.000 euros. En cuanto a las ayudas a la investigación en energía y medio ambiente en España, la Fundación Iberdrola apoyará hasta 20 proyectos con hasta 20.000 euros por proyecto para su desarrollo en centros o universidades ubicadas en España.

El plazo de inscripción para acceder a estas becas y ayudas permanecerá abierto hasta el próximo 3 de abril. Los interesados podrán consultar todas las condiciones y cumplimentar el formulario de solicitud en la web www.fundacioniberdrola.org.

Desde su creación en 2010 el programa de becas de la Fundación Iberdrola ha ido creciendo y este año concederá un 40% más de becas que en el pasado 2013.